
令和4年12月定例会　議会報告
　2018年からの香取市議会議員の4年間の
任期の中では最後の定例会となる、令和4年
12月香取市議会定例会が2022年10月25日
から11月14日までの日程で開催されました。

　今定例会では23件の議案、1件の諮問、3件
の特別委員長報告について審議されました。

　かとう裕太は前定例会に引き続き、本会議場
で11月4日に一般質問を行いました。

また、総務企画常任委員会に副委員長として出
席し、質疑を行いました。

　その他、福祉教育常任委員会、生活経済建
設常任委員会を傍聴し、各議案の詳細や事業
の全体像の把握に努めました。

　今回のかとう裕太新聞では、12月議会の報
告をいたします。

物価高騰対策を含む補正予算が成立
　歳入歳出予算の総額に16億1,097万円を
追加し、補正後の額を387億3,098万3,000円
とする一般会計補正予算が成立しました。

　補正の主な内容は、
・ふるさと納税の寄附受入が好調なため基金
への積立金など2億3,081万7,000円
・新型コロナウイルス対策としてオミクロン対応
ワクチン等の接種経費2億5,899万6,000円
　物価高騰対策として、

・住民税非課税世帯等への1世帯あたり5万円
の給付金支給事業で4億355万3,000円
・介護サービスと福祉サービス事業所への支
援金で2,110万円
・発熱外来や新型コロナワクチン接種に対応い
ただいている医療機関への支援金1,380万円
などが追加されています。

　新型コロナウイルス対策もありますが、引き続
き香取市の財政の効率化を求めて参ります。

市内での再生土による埋立を禁止する条例が制定
　香取市内での再生土を使用した埋立などを
禁止することを含む、香取市土地の埋立て及び
土砂等の規制に関する条例が制定されました。

　背景としては、平成31年4月に千葉県が再生
土による埋立てを届出制とする条例を制定した
後は、県内・市内の再生土埋立て事案は激減し
ていましたが、近隣自治体の規制の状況などを

鑑み、香取市でも同レベルの規制を行う条例を
制定することとなりました。

　その他にも、埋立て等の事業の許可を受け、
または届出をしようとする前に事前協議が必要
となったり、周辺同意の要件が変更されたりす
るなど変更となる点があり、2023年1月1日から
新たなルールを定めた条例が施行されます。

■廃校の跡地利用が進む
　閉校となっていた旧小見川南小を食堂や物
販施設、多目的スペース、レンタルスペースとし
て、旧八都第二小を飲食店舗、宿泊施設、温浴
施設として活用する企業に無償貸付されます。

■住民税非課税世帯等に5万円給付
　
　光熱費や物価の高騰への緊急支援給付金
として住民税非課税世帯等に対し、1世帯あた
り5万円が給付されます。

■子ども・妊産婦1人あたり1万円給付
　子育て世帯や妊産婦の生活を支援するた
め、18歳以下の子ども1人あたり1万円と、妊産
婦1人あたり1万円が給付されます。

■小見川産業用地に企業が進出
　小見川産業用地に飲食店経営企業の食品
工場が立地します。雇用は30人創出予定です。

■農業者・中小企業者への支援金増額
　これまで3万円が支給されていた、物価高騰
対策農業者支援金・中小企業者支援金につい
て、2万円増額され、合計5万円が支給されま
す。すでに申請し3万円受給されていた方は、申
請不要で同じ口座に振り込まれます。また、申
請期限が2023年1月31日まで延長されます。

■あやめパークでイルミネーション
　12月2日から1月29日までの金・土・日・祝日
に、ウィンターイルミネーションが開催されます。
今年は例年よりもイルミネーションをボリュー
ムアップさせ、期間中の12月17日、1月21日に
は特別イベントも実施される予定です。

■学校給食費の一部無償化が実現
　これまで一般質問等で要望してきた、給食
費の無償化について、市立学校の中学3年生、
小学6年生及び第3子以降の給食費無償化が
2023年1月から始まります。

12月議会で決まったこと・これから変わること

■かとう裕太の基本政策2022年版

　4年間の香取市議会議員の任期も残りわ
ずかとなりましたので、今後の政策方針を示
す、かとう裕太の基本政策を更新しました。

　香取市の人口減少を食い止めるため、子
育て支援を充実させ、お子さん方がのびのび
と成長できる場をつくるとともに、保護者のみ
なさんの負担軽減策の実施を目指します。

　また、子育てをする場所として香取市が選
ばれるためには、教育を充実させることが重

要です。学校教育をはじめ、幼児教育や生涯
学習等が充実するような施策を提案します。

　そして、市民のみなさんが元気で永く生活
していける環境をつくるためには、医療や福祉
のサービスを安心して受けられる環境づくり
が重要です。市内の医療・福祉の充実ととも
に、近隣との連携の強化も図ります。

　それらの施策を実施するために必要な、行
政・財政改革やデジタル化による便利な香取
市の実現も進めて参りますので、今後も活動
をチェックしていただけましたら幸いです。
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